



Krisis Kesehatan Mental di Selandia Baru: Matt Doocey Menyatakan Sistem 'Belum Cukup Baik' – Berita Utama

Description

Menteri Kesehatan Mental Selandia Baru, Matt Doocey, telah mengumumkan lima target kesehatan mental dan kecanduan baru untuk meningkatkan akses ke layanan spesialis, mengecilkkan waktu tinggal di ruang gawat darurat yang terkait dengan kesehatan mental dan kecanduan, serta peningkatan pengembangan workforce. Doocey juga ingin menguatkan fokus pada pencegahan dan intervensi awal.

Menurut Doocey, saat ini sekitar 80% orang dilihat dalam tiga minggu untuk layanan spesialis, tetapi untuk kelompok usia muda, angka tersebut hanya sekitar 66%. Tingginya tingkat kekosongan staf dalam sektor ini juga menjadi perhatian Doocey. Dia mencari solusi dari luar negeri, seperti program pendaftaran psikologi terkait di Inggris, dan ingin memastikan jalur pelatihan yang ada di Selandia Baru terbuka bagi lebih banyak individu.

Saat ini, banyak remaja dan anak-anak harus menunggu sehari-hari, bahkan berbulan-bulan, untuk mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan. Doocey mengatakan bahwa ini tidaklah cukup dan dia berkomitmen untuk menghasilkan rencana tenaga kerja kesehatan mental independen pertama di Selandia Baru untuk mengatasi masalah kekosongan.

Doocey berharap rencana tersebut akan segera dibuat publik dalam beberapa bulan ke depan. Dia juga menegaskan niatnya untuk bekerja secara bipartisan untuk memastikan rencana-rencana ini tetap relevan meskipun ada perubahan pemerintahan di masa depan. Doocey siap untuk mengorbankan dan berkompromi demi perubahan jangka panjang dalam sektor ini.

Doocey telah bertemu dengan kelompok lintas partai terkait kesehatan mental untuk memberikan dukungannya sebagai menteri baru. Dia berkomitmen untuk bekerja sama dengan siapa pun yang ingin berkolaborasi dalam sektor kesehatan mental di Parlemen karena di situlah perubahan akan terjadi. Mendengarkan wawancara lengkap akan memberikan informasi lebih lanjut tentang bagaimana Menteri Kesehatan Mental Selandia Baru ingin mengubah sektor ini, dan mengapa Pemerintah mengalokasikan dana besar untuk Gumboot Friday. Terdengar Front Page setiap hari kerja pukul 5 pagi di iHeartRadio, Apple Podcasts, Spotify, atau platform podcast lainnya.

Ringkasan

Pemerintah mengumumkan lima target kesehatan mental dan adiksi, termasuk akses lebih cepat ke layanan spesialis, pengurangan durasi pengobatan di departemen darurat, pengembangan tenaga kerja, dan fokus yang lebih kuat pada pencegahan dan intervensi dini. Namun, masih banyak remaja dan anak-anak yang menunggu bantuan selama berbulan-bulan. Bagaimana Anda melihat upaya pemerintah dalam meningkatkan layanan kesehatan mental di negara ini? Apakah Anda berpikir bahwa langkah-langkah yang diambil akan memberikan hasil yang diinginkan? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark